

世界一に貢献した燕のアスリート

直径 122 センチの巨大なボールを使った団体競技である「キンボールスポーツ」。昨年開催されたワールドカップ韓国大会の男子日本代表として、優勝に貢献した関川慎也さんに、優勝した時の感想や今後の目標を伺いました。



「高校まで野球をやっていたので、進学を機に新たなことにチャレンジしたいと思い、国際武道大学で『キンボールスポーツ』を始めました」とふりかえる関川さん。競技を始めて6年目の2015年、スペインで開催されたワールドカップの日本代表メンバーに初めて選ばれました。同大会で日本は初優勝。その後、関川さんは、東京、フランス、韓国の大会でも日本代表の主力として活躍しました。

「ニューススポーツということもあり、県内にチームが無く競技を続けるのも一苦労でした」
関川さんは、家業の金属加工の仕事しながら、東京の社会人チームに所属しています。月・金曜は長岡市で県内の仲間と練習し、週末は所属チーム

関川 慎也さん(杣木)

●キンボールスポーツ 男子日本代表



▶ワールドカップ2024での試合の様子(関川さん…写真中央)

に合流する生活を続け、日本代表の強化合宿も、山梨県の会場まで自家用車を運転して参加していたそうです。

昨年ワールドカップでは、競技の発祥国でもある強豪カナダを相手に予選、準決勝、決勝と全ての試合で勝利し、9年ぶり2度目の優勝を果たしました。「カナダを完全に破ったの優勝は、チームの悲願でした」と話す関川さんは、達成感に満ちた表情でした。最後に今後の目標を伺いました。

「キンボールスポーツがオリンピック競技に選ばれたらいいなと思っています。そのために、今後はこのスポーツの普及活動に力を入れていきたいです。また、今後も競技は続けますが、一線は退いて、私より若い世代の指導にも力を入れていきたいと思っています」

※カナダ発祥のニュースポーツ。直径122センチ、約1キログラムのボールを使用し、1チーム4人で3チームが1つのコートでプレーしながら得点を競います。

紙上ブログ

燕市長 鈴木力



「天神講」の季節になりました。学問の神様・菅原道真公の命日2月25日に、色鮮やかな御菓子をご用意、学業成就や子どもたちの健やかな成長を願う風習です。

今年も道の駅SORAIRO国上や燕三条地場産センターなど7会場で天神講菓子展や天神講に関連したワークショップを行います。

粉菓子、生菓子、金花糖といった種類があり、主役の天神様の表情もそれぞれのお店で違います。

今年は各会場で御菓子を購入した人へオリジナル合格祈願ステッカーを数量限定で配布します。

皆さんのご家庭でも、天神講菓子をお供えして、春を呼び込みましょう。

NCT は子育て世代を応援します! 毎月330円おトク!!

インターネット 1Gbps # ケーブルテレビ # 固定電話

子育て世代にピッタリの割引サービス/
NCT 子育て応援割 適用で

月額/税込 7,150円 ▶ 月額税込 6,820円

※本割引の適用はNCT光インターネット「1Gコース」または「10Gコース」のご契約が必要です。また、トキっ子くらぶ会員であることが条件となります。他にも適用条件がございます。詳しくはお問い合わせください。

インターネット・ケーブルテレビ・電話 **エヌ・シー・ティ** 0120-080-009 電話受付時間 9:30~17:30 (ドコモ光タイプCに関しては10:00~19:00) ※上記時間以外・土日祝・お盆期間・年末年始は時間外受付に転送されます。

こちらは有料広告です。

※この広報紙は、環境にやさしいペジタブル・オイル・インクを使用しています。